
 

様式第 2号(第 7条関係) 

会 議 結 果 報 告 書 

令和６年８月２１日 

会 議 の 名 称  第２１回（令和６年度 第１回）舞鶴市地域公共交通会議 

種 別 □附 属 機 関   ☑懇 話 会 等 

開 催 日 時 令和６年８月２１日（水）１０時３０分 ～１１時３０分 

開 催 場 所 舞鶴市役所 別館５階 中会議室 

出 席 者 舞鶴市地域公共交通会議委員 ２０名（代理出席者含む） 

議 題 

［協議事項］ 

（１）京都交通バス 

 市役所前バス停の変更及びダイヤ改正について 

（２）高浜町内浦地区運営バス(内浦ぐるりんバス)の自家用有

償旅客運送登録の有効期限の更新登録について 

［報告事項］ 

（１）多門院バスのダイヤ改正について 

公 開 の 区 分 
☑公  開 

□部分公開 [理由] 

傍 聴 者 数     0 名 

審 議 結 果 

及 び 

主 な 意 見 等 

（１）京都交通路線バス 

 市役所前バス停の変更及びダイヤ改正について 

   ・全会一致で協議成立 

（２）高浜町内浦地区運営バス(内浦ぐるりんバス)の自家用有

償旅客運送登録の有効期限の更新登録について 

   ・全会一致で協議成立 

会議録の作成様式 □詳 細   ☑要 約 

備 考  

 

担 当 課 
舞鶴市 政策推進部 企画政策課 

TEL (0773)66-1042 

 



 第２１回（令和６年度 第１回）舞鶴市地域公共交通会議 会議録  

  

○日時：令和６年８月２１日（水）１０時３０分～１１時３０分  

○場所：舞鶴市役所別館５階 中会議室  

○出席者：別紙のとおり（全委員２３名中、代理出席含む２０名が出席）  

  

１．開会挨拶  舞鶴市長 鴨田秋津  

  

２．協議結果  

 以下の全ての協議案件について、全会一致のもと協議が成立  

（１）京都交通バス 市役所前バス停の変更及びダイヤ改正について  

  

（２）高浜町内浦地区運営バス（内浦ぐるりんバス）の自家用有償旅客運送登録の    有効期

限の更新登録について  

  

３．質疑・意見等［協議事項］（１）京都交通バス 市役所前バス停の変更及びダイヤ改正につ

いて  

  ◆京都交通 福井委員から概要説明。  

 質疑・意見等なし  

  

（２）高浜町内浦地区運営バス（内浦ぐるりんバス）の自家用有償旅客運送登録の    有効期

限の更新登録について  

◆一般社団法人内浦ぐるりん倶楽部 石本代表理事、高浜町総合政策課 

田中主査から概要説明。  

 質疑・意見等なし  

  

［報告事項］（１）多門院バスのダイヤ改正について  

◆多門院協議会 山崎委員から概要説明。  

 質疑・意見等なし  

  

（京都運輸支局 日高 首席運輸企画専門官）  

 ・お集まりの皆様が、官・民・地域が一体となって地域公共交通の確保に取り組んでいただ

いていることをこの場を借りて敬意と感謝を表する。  

・2024 年問題をはじめ、ドライバー確保は大きな課題となり、他地域においても減便・廃

止に踏み切らざるを得ない事業者が出てきており、まさに「待ったなし」の状況である。  

・一方、地域住民の移動手段の確保、交通空白地解消については、先般、「国土交通省『交

通空白」解消本部』が発足し、国全体でも議論が進められているところ。そのような中、

舞鶴市においては、かねてから交通空白地解消に向けた取組として「自主運行バス」や

「meemo」などの自家用有償旅客運送：公共ライドシェアに取り組まれているところであ

り、大変ご尽力いただいていると当局としても認識している。  
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・地域交通の維持確保について、労働力（ドライバー）確保はさることながら、交通事業者

の経営努力だけでは解決できないものになってきており、当局としてもあらゆる角度から

の策を検討している。その上で、やはり利用者の意識改革も欠かせない。公共交通は他人

事ではなく、自分事、延いては「みんな事」として考えていただきたい。  

・人材確保策や利用促進策については、京都運輸支局としても引き続き支援してまいりたい

と考えているので、小さなことでも随時ご相談いただければありがたい。  

以上 
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